

## „Impulsgeber“ seit 50 Jahren

HERSBRUCK – Einen größeren „Bahnhof“ hätte sich Heinz Niebler zu seinem runden Jubiläum kaum vorstellen können. Im Rahmen des Hersbrucker Empfangs seiner Partei im fast überfüllten Saal der Psorisol- Klinik ehrte ihn Ministerpräsident Markus Söder für 50 Jahre Mitgliedschaft in der CSU. „Heinz Niebler war Gründungsvater des Ortsvereins in Altensittenbach“, würdigte zweiter Bürgermeister Peter Uschalt seine Leistungen. Als Mitglied des Gemeinderates in dem bis zur Gebietsreform Mitte der 1970er Jahre selbstständigen Stadtteil setzte er sich für einen freiwilligen Zusammenschluss mit Hersbruck ein. „Er war und ist Ratgeber, Taktgeber und Impulsgeber für alle Nachfolger“, sagte Peter Uschalt. Markus Söder verlas den Urkundentext und gratulierte dem Urgestein. Ihm schlossen sich etliche Mandatsträger der CSU an. Das Bild zeigt von links stellvertretende Landrätin Cornelia Trinkl, Landtagsmitglied Norbert Dünkel, Bundestagsabgeordnete Marlene Mortler, Markus Söder, Heinz Niebler, Peter Uschalt und Fraktionssprecher im Stadtrat Götz Reichel.

Foto: J. Ruppert



**Zum E-Paper-Angebot:**



**(Login erforderlich)**